

[SECCIONES]

Local
Costa
Provincia
Andalucía
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos
Galerías N

Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

Expectativas
Llave Maestra

[CANALES]

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas D

Entrevistas
Esquí

Formación
Infantil

IndyRock
Legal

Libros
Lorca

Meteorología
Moda

Motor
Mujer Hoy

Planet Fútbol
Reportajes

Televisión
Todotrabajo

Vehículos de Ocasión
Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Foros
Chats D

Amistad

VIVIR

VIVIR

Ayala inaugura hoy en Estocolmo la biblioteca que lleva su nombre

Los Príncipes de Asturias acudirán al acto de apertura de esta sede del Instituto Cervantes en la capital sueca

LARA REQUENA/ESTOCOLMO

El escritor granadino Francisco Ayala ha demostrado a sus 99 años su fortaleza en los días que lleva visitando la capital sueca. Como un turista más, ha disfrutado viajando en barco por la bahía de Estocolmo y ha visitado, en el Museo Vasa, el único barco del siglo XVII que ha sobrevivido hasta nuestros días con más del 95% de su estructura original y sus cientos de esculturas talladas.

Pero a medida que se acerca la hora de la inauguración del Instituto Cervantes la agenda del escritor ha empezado a apretarse.

Hoy comenzará el día desayunando con los Príncipes de Asturias y el director del Instituto Cervantes y posteriormente acudirá a la inauguración de la sede del Instituto en la capital sueca. Su momento llegará unos minutos más tarde, aproximadamente a las 17 horas, cuando se inaugure, en presencia de don Felipe y doña Letizia, y la Princesa heredera de Suecia, Victoria, la biblioteca que lleva su nombre.

Los Príncipes realizarán un breve recorrido por la biblioteca para conocer el funcionamiento y sus fondos, con más de 5.000 volúmenes, entre libros y audiovisuales. Acto seguido Ayala les entregará como regalo un ejemplar de su libro Lloraste en el Generalife, en una edición especial dedicada. Además se proyectará una entrevista realizada al casi centenario autor en la que hace un repaso de su vida y de su obra literaria y que a partir de hoy podrá verse, en versión reducida, en la dirección electrónica del Instituto Cervantes (www.cervantes.es).

Mesa redonda

A partir de las 19.30 horas se celebrará una mesa redonda titulada Francisco Ayala, un clásico de su tiempo, en la que intervendrán su esposa, Carolyn Richmond, catedrática emérita de la Universidad de Nueva York, y los también catedráticos Antonio Sánchez Trigueros ([Universidad de Granada](#)) y Elena Barroso y Miguel Ángel Vázquez Medel (Universidad de Sevilla).

Ayala, que cuenta con los más prestigiosos premios literarios, entre ellos el Premio de Literatura Miguel de Cervantes en 1991, presentará mañana miércoles su último libro, La invención del Quijote acompañado por el director del Instituto Cervantes, César Antonio Molina, y el catedrático Miguel Ángel Vázquez Medel.



La ministra Carmen Calvo charla con Francisco Ayala. /EFE

[Imprimir](#) [Enviar](#)

BUSCAR

IDEAL DIGITAL
Hoy
Hemeroteca
Google
 Categorías
[Lo más buscado](#)

Subir